

❖ 金池保育所との交流・・・4歳児 ❖

金池幼稚園・金池保育所の5歳児が、金池小学校1年生と交流&学校見学をしている間、4歳児同士の遊びの交流を行いました。今年度最後の交流会は、ホールでチームに分かれてリバーシ遊び(*)をしたり、戸外で好きな遊びやリレーをしたりして遊びました。だんだんとまわりの状況が見え、簡単なルールのある遊びを友だちと一緒に楽しめるようになっていっています。遊びの様子をお伝えします。

(*)オセロのように、大きな相手チームの○をひっくり返していき、自分のチームの○が多かった方の勝ち!という運動遊び



❖ 学びつづけるために… 3/6人権講演会 ❖

昨日、大分市教育委員会 人権・同和教育課より柳井啓介指導主事をお招きし、「学び続けるために」という演題で、約40分ご講演いただきました。幼児教育の重要性についてのお話に始まり、包み込まれ感覚や自尊感情について、インターネットの情報との付き合い方、そして最後に1年生になったら配布される『教科書』について、無償化に至るまでの背景を教えてくださいました。

「包み込まれ感覚を、満タんに」

自尊感情が高い→感情が安定する。

自分が好きだと思ふ→相手も大切にしようとする。

❖安心して自分を出せる(→包み込まれ感覚)

❖包み込まれ感覚を育むために実践できそうなことは?

途中で話を打ち切らず、話を最後まで聴くこと。

心を向けて、手を止めて、子どもの話を聴くこと。

❖話をしっかり聴くと・・・

最後まで話を聴き、感情を受け止めてもらえると、

子どもは、自分で解決策を見出す力を

発揮するようになる。

